
 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 予定 (斜体は幼稚園） 
１ 月 

チャレンジタイム 平和月間 

教育相談週間～５日 

家庭学習強化月間～３０日 

２ 火 読み聞かせ 内科検診 

臨床心理士巡回訪問 

３ 水 歯の衛生集会  

クラブ①三線 

４ 木 チャレンジタイム 

５ 金 学級の日 

６ 土  

７ 日  

８ 月 チャレンジタイム 

９ 火 読書 

１０ 水 生活朝会 クラブ② 

授業参観 スマホ講座 

校内学推研究推進委員会 

１１ 木 チャレンジタイム 

１２ 金 学級の日     

１３ 土  

１４ 日  

１５ 月 
チャレンジタイム 

交通安全教室 

１６ 火 
読み聞かせ 音読検定～３０日 

園長運営連絡協議会 

１７ 水 
校長講話 

校内研（心肺蘇生・ＡＥＤエピペン） 

１８ 木 チャレンジタイム 

１９ 金 学級の日（人権の日） 

２０ 土  

２１ 日  

２２ 月 
チャレンジタイム 

平和集会 

頑張りノート展示 

２３ 火 慰霊の日 

２４ 水 
学級の日 委員会活動 

舟越屋ハーリー（児童参加無し） 

２５ 木 
チャレンジタイム 

地区校長研① 

２６ 金 
学級の日 

地区校長研② 

２７ 土  

２８ 日  

２９ 月 チャレンジタイム 

校内計算大会 

３０ 火 読書 地震・津波避難訓練 

北部地区五校連総会 

７/31 金 幼小 1 学期終業式（予定） 

８/17 月 幼小 2 学期始業式（予定） 

       ２０２０年 ６月 １日 

   発行者：校長・園長 上原 麗子 

石垣市字伊原間 249 番地 

TEL 0980-89-2142 FAX 84-5275 

E-mailakaish-s@ishigaki.okinawa.jp 

石垣市立 明石小学校 

 あかし幼稚園だより 

２０２０年度  

生活目標  ◎健康安全に気をつけましょう 

                      
 国の緊急事態宣言が解除となりましたね。学校で 

は新しい生活様式を意識した指導を徹底して安心・ 

安全な学校生活に努めます。解除に伴い懸念される 

第 2 波到来とならぬようご家庭での検温継続、健康 向い合わない給食 飛沫防止 

管理をよろしくお願いします。             

 

 

 先日、校長室を 5 年男児Ｈ君が訪ねてきた。 

「校長先生、外でボール遊びをしては駄目ですか」と丁寧な言葉使いで交渉

を始めた。素晴らしい礼儀作法に感動した筆者は、約束事を確認してＯＫを

出した。すると翌日、校内放送が流れた。「運動場でボール遊びをする時は、

前と後に手洗いうがいをきちんとして、あまり近くならないように遊んで 

ボールもきちんと洗いましょう」・・・  承諾を得た自分だけが、遊ぶ事も

できたであろうに校内放送で学校中に周知・・なんと素晴らしい！  

『私が社長なら即採用の逸材です』その裏に担任の声かけも見え隠れします

が主役は『児童』。教え育てる、まさしく『教育』。 

 自分のことだけではなく、お友達みんなの事を思い、考えて行動する・・・ 

そんな素敵な明石っ子がたくさん増えるといいなぁと微笑む筆者です。 

 さて皆さん このＨ君 誰だか わかりますか？ 

 

 

                ５月 21 日（木）【授業参観・学級懇談会】 
 開校後約２週間、長い休業明けで子供の様子も気に 

なるだろうと、三密を避けて廊下からの参観、懇談会 

は教師の説明中心という事で室内で行われました。 

 久々の我が子の様子に目を細める保護者の皆さんで 

した。次回は 6 月 10 日スマホ講座も予定してます。 

                  
       ５月 2０日（水）【 PTA 評議員会 】 
 

 先にお知らせしたように今年度の PTA 役員が決まりました。行

事計画見直しの評議員会では、学校に寄り添った前向きな発言ばか

りで本当に感謝申し上げます。その中で校長から再考の時期にある

課題を提示しました。 【 キビによる資金造成について 】です。 

 Ｐ会員の少ない本校は、事業部を中心にＰＴＡ作業や児童の学習

と兼ねてキビ管理による資金造成を行っており、自転車や各種児童

の派遣費や体験学習のお礼、入学式餅代、ハッピクリーニング代等、

かなり助けられています。しかし近年保護者・児童の関わりはなく、

松田氏と役員及び職員のみの作業となっている事実を知り大きな

課題だと認識しています。これまで通り余裕のある予算確保にはＰ

ＴＡ作業を増やさなくてはいけません。今、事業部と試行錯誤中で

す。キビは砕土 畝立 基肥 植付 補植追肥 除草 培土 収穫 出荷 

と、けっこう作業があるのです。 キビ問題 PTA 作業問題  

継続？ 変更？ 廃止？ 皆で考える時です 
 

自粛期間の全職員による補植作業 4 時間かかりました → → 

 

 

校長先生の教員時代のニックネーム 『ガリバー』 

理由は図書室の本！ 分かったら校長室へ来てねぇ 

幼稚園年長組に   
  新しいお友達  

    かのん 

田名 栞望さん 

田名先生の長女！   

  仲良くしてね 

 

ちょっと変な感じ・・でも安全優先だよね


